

La Bolivie a le taux de chômage le plus bas de l'Amérique Latine



La Paz, 1er mai (RHC)- La Bolivie a réduit son taux de chômage en 2017 à 4,5%, le plus bas de l'Amérique Latine.

Un rapport intitulé « 12 ans de stabilité économique avec la plus grande croissance économique de la région » précise que le nombre de chômeurs dans ce pays andin a diminué depuis le début du processus de changements.

Le document explique que cette avancée est le fruit de la bonne marche de l'économie nationale, d'un plus grand nombre d'investissements, de la création de nouvelles entreprises et de l'application de programmes en matière d'emploi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161203-la-bolivie-a-le-taux-de-chomage-le-plus-bas-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba